

## 2. Vereinshöck 2011 - Protokoll

Am Höck vom 17. Juni 2011 im Naturfreundehaus Fronalp nehmen folgende Mitglieder teil:

HB9BXQ, Präsident	HB9CUI	HB9EKJ	HB9TMD
HB9ACD	HB9CWW	HB9IRJ	HB9WQ
HB9BTI	HB9DFZ	HB9PHW	HE9KNF
HB9CCM	HB9DLN	HB9RRL	HE9ZAD
			HE9ZDM

Gäste: HB9MNP, Ernst Lüber  
Rosmarie, XYL von HB9IRJ/José

Entschuldigt haben sich:

HB9APO	HB9DBV	HB9SEW
HB9AQF	HB9IQB	HB9TUU
HB9ATE	HB9IRK	HE9MSO
HB9CEI	HB9PWD	

Es ist zur Tradition geworden, dass sich die Glarner Sektion jeden Juni im Naturfreundehaus Fronalp zum Abendessen, Plaudern und Fachsimpeln trifft. Das Wetter ist dieses Jahr ziemlich garstig, wir sind die einzigen Gäste.

HB9BXQ/Renato verteilt eine Papierkopie der Rubrik „Aktuell“ unserer Website und kommentiert die einzelnen Aktualitäten; er weist speziell auf das gute Abschneiden von HB9CEI/Hans und HB9BTI/Peter beim H26-Contest hin. HB9IQB/Peri wird im Dezember 2011 in Palästina eine DXpedition durchführen (<http://www.hb9iqb.ch/palestine.html>).

Leider fehlt seit längerem die technische Betreuung der Installationen. HB9SDB/Rolf hat das Glarnerland und somit vermutlich auch die Glarner Amateure verlassen. Wäre allenfalls HB9EKJ/Geni mit seinem grossen fachlichen Wissen bereit, die technische Leitung und Betreuung zu übernehmen? Der Präsident wird mit Rolf und Geni das weitere Vorgehen besprechen.

Für APRS-Tests und -Experimente in Glarus Süd darf HB9EKJ/Geni das Sektionsrufzeichen benutzen. An der letzten HV wurde der unabhängigen Sektion HB9DR (Mitglieder: HB9SDB/Rolf und HB9EKJ/Geni) eine einjährige Bewilligung erteilt, ein Testrelais für experimentelle digitale Betriebsarten beim Froni-Relais zu erstellen. Zurzeit ist dieses Projekt auf Eis gelegt. Die Bewilligung läuft bis zur nächsten HV.

HB9CCM hat das brasilianische Rufzeichen erhalten und wird in Zukunft während seiner dortigen Ferien unter PY2ZCM zu hören sein. HB9AQF/Hans ist wieder in Schweden und funkt unter SM4WXW.

Währenddem wir gemütlich am Essen und Plaudern sind, ist unser Gast HB9MNP/Ernst den ganzen Abend am Arbeiten! Er ersetzt die defekten Geräte des IP-Links Froni-Bachtel. Am Ende des Abends funktioniert der Link wieder. Ein grosses Dankeschön an Ernst für seinen selbstlosen Einsatz!

Unsere Sektion ist Mitglied und Sponsor der Genossenschaft Fronalp und des Sponsorenvereins, die das Naturfreundehaus Fronalp finanzieren. Im vergangenen Jahr wurden diverse Erneuerungen am Haus vorgenommen. Viele Arbeiten wurden in Fronarbeit von Glarner Gewerblern durchgeführt. Leider hat das Wirtepaar Werner und Marian Streiff seine Kündigung auf Ende 2011 eingereicht – ein Verlust für das Haus und die Gäste.

Bilten, 23. Juni 2011

Für das Protokoll  
HB9DLN, Maya Appenzeller Blaser  
Sekretärin